

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, lud den Vorsitzenden des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates, Vorsitzenden des Ministerrates und Oberkommandierenden der revolutionären Armee des Sozialistischen Äthiopien, Mengistu Haile Mariam, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Deutsche Demokratische Republik ein.

Die Einladung wurde mit Freude angenommen.

Addis Abeba, den 17. November 1979

**Gemeinsames Kommuniqué
über den offiziellen Freundschaftsbesuch
einer Partei- und Staatsdelegation
der Deutschen Demokratischen Republik
in der Volksdemokratischen Republik Jemen**

Auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei und Vorsitzenden des Präsidiums des Obersten Volksrates der Volksdemokratischen Republik Jemen, Abdel Fattah Ismail, weilte eine Partei- und Staatsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik unter Leitung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, vom 15. bis 17. November 1979 zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Volksdemokratischen Republik Jemen.

Durch Volk und Führung der VDRJ wurde Erich Honecker und der ihn begleitenden Delegation ein sehr herzlicher Empfang zuteil, der die Gefühle der tiefen Freundschaft und der engen Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Jemen und zwischen beiden befreundeten Völkern widerspiegelt.

In Würdigung des Kampfes des jemenitischen Volkes zur Erlangung seiner nationalen Unabhängigkeit legten Erich Honecker und die von ihm geleitete Delegation am Mahnmahl für die Märtyrer einen Kranz nieder. Sie besuchten eine Reihe von wirtschaftlichen Einrichtungen und historischen Stätten in der Volksdemokratischen Republik Jemen.